



ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

120 m²

Réf. W-02X6SS

4 690 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris IV - Ile Saint Louis Engel&Völkers vous propose cet appartement exceptionnel, niché au cœur de l'Ile Saint-Louis. Il incarne le charme intemporel de Paris. Situé au cinquième et sixième étage d'un immeuble historique du XVIIe siècle, accessible par ascenseur, ce duplex offre une vue à couper le souffle sur les monuments les plus emblématiques de la ville. Depuis son balcon filant de 15 m², vous pourrez admirer un panorama à 180 degrés, comprenant la cathédrale Notre-Dame, le Panthéon et même la majestueuse Tour Eiffel. L'appartement se compose comme suit : une entrée, un séjour baigné de ...

This exceptional apartment, nestled in the heart of Ile Saint-Louis, embodies the timeless charm of Paris with a touch of modern luxury. Located on the fifth and sixth floors of a historic 17th-century building, accessible by elevator, this duplex offers breathtaking views of the city's most emblematic monuments. From its 15 m² balcony, you can admire a 180-degree panorama, including Notre-Dame Cathedral, the Pantheon and even the majestic Eiffel Tower. The interior is just as impressive. As soon as you enter, you're greeted by a living room bathed in natural light, with a large modular lounge ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

